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F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

am 15.2.2024 
 
 
 
 
Betreff: Photovoltaik auf dem Rondeau am Europaplatz und auf den Dächern 

des Hauptbahnhofes 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
In einer Zeit, in der bereits angedacht wird, Solarenergie auf Freiflächen zu erzeu-
gen, ist es wichtig, alle denkbaren bereits zur Verfügung stehenden Flächen in Er-
wägung zu ziehen. 
Insbesondere könnte es also auf dem Rondeau am Europaplatz und auf den 
Dächern des Hauptbahnhofes Flächen geben, auf der Solarenergie erzeugt werden 
könnte. Diese finden sich aber nicht im Masterplan Photovoltaik wieder. 
 
 
Ich stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Umweltstadträtin, die folgende 
 
 

Frage: 
 
„Was ist der Grund dafür, dass das Rondeau am Europaplatz und die anderen 
verfügbaren Dachflächen am Hauptbahnhof sowie jene im Eigentum der Stadt oder 
von der Stadt verwalteten Gebäude rund um den Hauptbahnhof nicht in den 
Photovoltaik Masterplan integriert wurden?“ 


